

L'ex-président équatorien Jorge Glass en grève de la faim est hospitalisé



Quito, 7 novembre (RHC)- L'ex-vice-président de l'Équateur, Jorge Glass, a été transféré d'urgence dans un hôpital de Quito suite à l'aggravation de son état de santé à cause de la grève de la faim qu'il fait depuis 17 jours.

Selon des sources officielles, la santé de Jorge Glass s'est sensiblement détériorée parce qu'il n'avait pas, dans la prison à laquelle il a été confiné dans la région de Latacunga, les médicaments qu'il doit prendre pour la gastrite et l'hypertension artérielle dont il souffre.

Après avoir appris la nouvelle, Maître Eduardo Franco, l'avocat de l'ex-vice-président, a réaffirmé que le seul responsable de la détérioration de la santé de Jorge Glass est le gouvernement du président Lenin Moreno qui viole tous ses droits.

Il a également signalé qu'il s'agit d'une vendetta politique du gouvernement équatorien car le procès en est à la phase de recours en cassation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/175960-lex-president-equatorien-jorge-glass-en-greve-de-la-faim-est-hospitalise>



Radio Habana Cuba